

Une félicitation pour les journalistes cubains



La Havane, 14 mars, (RHC).- Nous célébrons aujourd'hui la journée de la presse cubaine. Il y a 127 ans, c'est-à-dire, le 14 mars 1892, José Martí, notre héros national, a fondé le journal Patria.

Et le président cubain, Miguel Diaz-Canel a adressé ses félicitations aux journalistes sur son compte Twitter.

«Mes félicitations aux chers journalistes cubains qui font la défense des raisons et des vérités dans un exercice professionnel authentique et professionnel. » a-t-il posté ce jeudi matin.

Hier, les travailleurs de tous les médias nationaux ont animé le festival Presse publique, presse du peuple.

Organisée dans un espace du centre de notre capitale, à côté de la grande crèmerie Coppelia, la rencontre a favorisé les échanges de vue entre les journalistes et la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185847-une-felicitacion-pour-les-journalistes-cubains>



Radio Habana Cuba